



**SANDOZ**

### NOTA DE PRENSA

**EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE HUELVA CELEBRARÁ EN LEPE LA PRIMERA EDICIÓN DE 'LA CARPA DE LA SALUD' PARA ACERCAR A LA CIUDADANÍA LOS SERVICIOS SANITARIOS QUE SE OFRECEN EN LAS FARMACIAS ONUBENSES**

- La iniciativa, que será posible gracias a la colaboración de Sandoz, se celebrará el próximo 8 de octubre en el Pasaje Feliciano Fernández Sousa de Lepe, en horario de 09:30 a 14:00 horas
- Los vecinos podrán conocer de primera mano los servicios profesionales que ofrece la farmacia comunitaria más allá de la dispensación del medicamento, a través de pruebas gratuitas de salud realizadas por farmacéuticos voluntarios
- Se ofrecerán pruebas y consejos relacionados con el riesgo cardiovascular, diabetes, salud venosa, salud pulmonar, composición corporal, análisis de la piel y salud capilar, entre otros

**Lepe (Huelva), 1 de octubre de 2025.-** El Colegio de Farmacéuticos de Huelva, en colaboración con el Ayuntamiento de Lepe y la farmacéutica Sandoz, celebrará el próximo 8 de octubre en la citada localidad de la costa onubense la primera edición de 'La Carpa de la Salud', un proyecto que nace con la voluntad de acercar a la ciudadanía los servicios profesionales que ofrece la farmacia comunitaria y poner en valor el papel del farmacéutico como agente de salud cercano, accesible y de confianza. La actividad se desarrollará en el Pasaje Feliciano Fernández Sousa, en horario de 9:30 a 14:00 horas, y contará con la participación de farmacéuticos voluntarios del municipio.

A través de un recorrido por diferentes espacios dentro de una carpa instalada para la ocasión, los vecinos de Lepe tendrán la oportunidad de conocer de primera mano qué puede hacer su farmacia por ellos más allá de la dispensación de medicamentos. Durante la jornada se llevarán a cabo pruebas gratuitas de salud orientadas a la

prevención y la promoción de hábitos saludables, entre las que destacan la medición del riesgo cardiovascular, el control de la diabetes, la valoración del retorno venoso y la salud pulmonar, así como estudios de composición corporal. También habrá áreas dedicadas al análisis de la piel y a la salud capilar, con recomendaciones personalizadas por parte de los profesionales.

El presidente del Colegio de Farmacéuticos de Huelva, Jorge J. García Maestre, ha señalado que “esta iniciativa es una forma de abrir la farmacia a la calle, de mostrar a la ciudadanía la gran variedad de servicios que podemos ofrecer para mejorar la salud de las personas y prevenir enfermedades. La cercanía del farmacéutico y su capacidad profesional nos convierten en un recurso esencial para el sistema sanitario, y con actividades como esta queremos reforzar ese vínculo con la población”.

Por su parte, desde el Ayuntamiento de Lepe, la teniente de alcalde delegada de Servicios Sociales, Carolina Reyes, agradeció la elección del municipio de Lepe como localidad pionera para llevar a cabo esta actividad, destacando que “esta iniciativa, sin duda, va a servir para reforzar las relaciones de proximidad y accesibilidad que los farmacéuticos mantienen con la población, ampliando además las áreas de ayuda y colaboración con la ciudadanía”. Asimismo, Reyes manifestó la disposición del Consistorio lepero para “seguir respaldando proyectos del COFH, que revierten de forma tan patente en beneficio de nuestros vecinos” y animó a los leperos y leperas a acercarse a la carpa que se instalará el próximo 8 de octubre.

Fenia Makrydaki, directora comercial de Sandoz Iberia, resaltó la importancia de este tipo de campañas “para dar a conocer qué servicios de salud puede brindar el farmacéutico a la población” y cómo este promueve “la prevención de la salud, que es lo más importante”. Además, resalta el compromiso de Sandoz con difundir y potenciar “el papel del farmacéutico como agente clave en el sistema de salud.”

La Carpa de la Salud de Lepe será la primera parada de un programa itinerante que recorrerá diferentes municipios de la provincia en los próximos meses, con el objetivo de que ciudadanos de distintas localidades puedan acceder a esta experiencia. De este modo, el Colegio de Farmacéuticos de Huelva aspira a consolidar la iniciativa como una referencia provincial en materia de educación sanitaria, prevención y promoción de la salud, con la participación activa de los farmacéuticos locales en cada territorio.

Con esta primera edición, el Colegio de Farmacéuticos de Huelva refuerza su compromiso con la sociedad y con la farmacia comunitaria, demostrando que el farmacéutico es un aliado fundamental en la mejora de la salud y la calidad de vida de las personas, y que la farmacia del futuro se construye desde la cercanía, la innovación y la atención integral al paciente.

**Para más información:**

**Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Huelva: Tomás Muriel  
(605 603 382)**

**Departamento de Comunicación de Sandoz : [comunicacion.sandoz@sandoz.com](mailto:comunicacion.sandoz@sandoz.com) /  
915 48 84 04**

**Sobre Sandoz:**

Sandoz (SIX: SDZ; OTCQX: SDZNY) es líder mundial en medicamentos genéricos y biosimilares, con una estrategia de crecimiento impulsada por su Propósito: ser pioneros en facilitar el acceso a la salud de los pacientes. Más de 20.000 personas de 100 nacionalidades trabajan juntas para garantizar que Sandoz proporcione 900 millones de tratamientos a pacientes, lo que genera un ahorro sanitario y un impacto social aún mayor. Su cartera líder de aproximadamente 1.300 productos aborda enfermedades que van desde el resfriado común hasta el cáncer. Con sede en Basilea, (Suiza), Sandoz se remonta a 1886. Su historia de avances incluye Calcium Sandoz en 1929, la primera penicilina oral del mundo en 1951, y el primer biosimilar del mundo en 2006. En 2024, Sandoz registró unas ventas netas de 10.400 millones de USD.